

Domingo 22 de Octubre de 2017

LA VOZ INTERNACIONAL

Artículos escritos para **La Voz** por los profesores de la **Escuela de Estudios Internacionales (FACES-UCV)**. La responsabilidad de las opiniones emitidas en sus artículos y Notas Internacionales es de los autores y no comprometen a la institución.



LUIS DANIEL ÁLVAREZ V. NOTA INTERNACIONAL ¿YA SE DIVORCIARON?

No esperó ni llegar a la Presidencia para desmarcarse paulatinamente del presidente Juan Manuel Santos y del proceso de paz que él y su gobierno impulsan. Como si no hubiera sido Vicepresidente durante gran parte de la gestión, Germán Vargas Lleras salió ante la opinión pública para cuestionar muchos aspectos del acuerdo firmado entre el gobierno y las FARC, situación que le ha llevado a ser duramente criticado por sectores gubernamentales que sienten en su discurso una traición y por factores de la oposición, fundamentalmente del Centro Democrático del ex presidente Álvaro Uribe, a quien le reprochan que tardíamente reclame como si no hubiese sido el segundo de a bordo del gobierno.

Vargas Lleras seguirá adelante con su candidatura “por firmas”, para no presentarse por un partido. Por lo pronto, al criticar al presidente Santos y no tener la confianza de los opositores, el camino a la primera magistratura parece alejarse.

luis.daniel.alvarez.v@gmail.com